



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre de alumnos: Carlos Alberto García Espinosa

Nombre del profesor: Luis Gerardo Pérez

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: producción sustentable de huevo

Grado: noveno cuatrimestre

Grupo: a

Comitán de Domínguez Chiapas 20 de mayo del 2020



Introducción

En este tema daremos a conocer sobre el desplazamiento de los pollos de reemplazo, así como las ventajas del corte del pico, las medidas de los cortes que se deben hacer, los cortes como deben de ser que sean adecuadas los beneficios de cada corte de los picos.

Desarrollo

Los despiques de las pollas de reemplazo son importantes y es muy común que puede realizarse desde el nacimiento hasta los primeros 6 días de crianza de la pollita, unas de las ventajas son:

- Evita desperdicios de los alimentos
- Evita muerte durante la crianza y la producción
- Disminuye peleas.

Se puede realizar desde la 11 a 13 semanas de edad, la longitud del corte dependerá de la edad de las pollitas.

El corte en V invertida va desde la 4 semana hasta las 6 semanas de edad de las pollitas.

Los cortes en muesca: se realizan desde la 11 a 13 semanas de edad con cortes de 6 mm.

Los resultados de un excelente despique son el canibalismo tanto en el levante como en la producción, un buen emplume en el levante, el despique es ideal realizarlo antes de la semana 7 de vida, dejando la porción superior e inferior del pico.

Conclusión

A la conclusión del tema que di a conocer es que para unos productores pueden hacer esto del despique ya que pueden disminuir como es el canibalismo y otros factores mencionados así es que como llegué a esta conclusión.